

Ratzeburg

RIS und CMS neu verknüpft

[17.03.2011] Die neue Version der Schnittstelle zwischen dem RIS SessionNet und dem CMS iKISS kommt bei der Stadt Ratzeburg zum Einsatz.

Die Inselstadt Ratzeburg nutzt eine neue Schnittstelle zwischen dem Ratsinformationssystem SessionNet von Anbieter Somacos und dem Content-Management-System iKISS der Firma Advantic. War bereits bisher dank der Schnittstelle eine umfassende Recherche über die städtische Website möglich, bietet deren aktuelle Version nach Angaben von Somacos auch die Übertragung von Adressen und Sitzungsterminen in den Veranstaltungskalender des CMS.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Ratzeburg, Content-Management-Systeme (CMS), iKISS, Advantic, Ratsinformationssysteme, Session, Somacos